

ABSTRAK

MuhTamrin. 2018. Penggunaan Handphone dan Perubahan Pola Interaksi Pada Remaja (studi Remaja di Desa Sibaluton Kecamatan Basidondo Kabupaten Tolitoli). Skripsi, Program Studi Pendidikan Sosiologi. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Darman Manda dan Pembimbing II Suardi.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah remaja yang ada di Desa Sibaluton sejak mengenal yang namanya Handphone sehingga berkurangnya interaksi tatap muka di kalangan remaja, banyak perubahan yang terjadi di kalangan remaja seperti remaja sering menyendiri lebih banyak meluangkan waktunya dengan teman pergroun dari pada teman yang ada disekitarnya teman disekitarnya merasa di asingkan.

Tujuan penelitian ini adalah Penggunaan handphone dan perubahan pola interaksi pada remaja. Dampak perubahan pola interaksi dalam penggunaan handphone terhadap remaja. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian Kualitatif deskriptif dengan pendekatan studikasus yang bertujuan memahami realitas sosial tentang penggunaan Handphone dan hubungan pola interaksi pada remaja. Informan di tentukan melalui *purposive sampling* berdasarkan karakteristik informan yang telah ditetapkan yaitu anggota keluarga, masyarakat, remaja, kepala desa, dan pemerintah setempat. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, dokumentasi, dan wawancara mendalam. Teknik analisis data melalui beberapa tahap yaitu tahap reduksi data, tahap penyajian data dan penarikan kesimpulan. Sedangkan teknik keabsahan data menggunakan perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, maraknya penggunaan Handphone di kalangan remaja sehingga berkurangnya interaksi tatap muka karena remaja lebih memilih berinteraksi melalui alat elektronik yang canggih saat ini yaitu Handphone atau di sebut dengan sebutan HP, sehingga remaja lebih asyik berinteraksi melalui Handphone tersebut dari pada harus bertatap muka langsung, tetapi mereka tidak menyadari bahwa budaya tatap muka seiring hilang di mata masyarakat. Banyaknya penggunaan Handphone di kalangan remaja yang ada di Desa Sibaluton berdampak negatif, adapun dampak negatifnya yaitu remaja sering menyendiri, remaja lebih senang menggunakan Handphone dari pada membaca buku, remaja kurang berinteraksi secara tatap muka, teman yang ada disekitarnya merasa di asingkan karena remaja lebih asyik dengan Handphonenya sendiri.

Kata kunci : Penggunaan Handphone, Pola Interaksi.